

El PRC de Camargo exige a la alcaldesa que garantice “la adecuada prestación” del servicio de limpieza y recogida de basuras mientras se adjudica el nuevo contrato

Los regionalistas instan a Bolado a actuar para que el actual adjudicatario “cumpla sus obligaciones en un servicio fundamental para la ciudadanía”

Camargo, 13 de julio de 2022

El PRC de Camargo ha exigido públicamente a la alcaldesa, Esther Bolado, que garantice “la adecuada prestación” del servicio de limpieza y recogida de basuras en el municipio hasta que sea posible licitar un nuevo contrato, “con todas las garantías de legalidad y acorde a las necesidades presentes y futuras de la ciudadanía”.

Para ello, los regionalistas han instado a Bolado a realizar “un seguimiento exhaustivo” del contrato en vigor, lo cual “no se ha hecho hasta el momento”. “Es responsabilidad de la alcaldesa garantizar que se cumplen las condiciones establecidas en ese contrato y debe ejercer esa responsabilidad con el máximo rigor, dado que se trata de un servicio público sumamente sensible para los camargueses”, han precisado.

En este sentido, han recordado que al inicio de la legislatura se asignaron funciones de seguimiento y control del servicio que no se han llevado a efecto “de manera que la prestación no ha hecho más que empeorar de manera palpable”, por lo que, en su opinión, urge que la alcaldesa dé explicaciones sobre el seguimiento realizado y sobre el deterioro del servicio de limpieza que está ocasionando continuas quejas de los usuarios.

Asimismo, el PRC ha reclamado “un cambio radical” en las actuaciones para proceder a una nueva licitación de este servicio, una vez fracasado el anterior intento por el rechazo de la mayoría de los miembros del Pleno municipal, al entender que el trámite estuvo “plagado de incidencias”, como se pone de manifiesto en los votos en contra de dos de los tres técnicos municipales que forman parte de la mesa de contratación.

A su juicio, la alcaldesa incurrió en “una absoluta irresponsabilidad y una imprudencia” al plantear al Pleno un contrato valorado en 20 millones de euros previamente, dictaminado por la Comisión de Hacienda, y con el voto de un concejal socialista “con vinculaciones claras con la empresa que se quería contratar”.

Ante esta situación y dada la certeza del voto en contra de la mayoría de la Corporación, Bolado debió retirar el expediente y reiniciar el procedimiento, “en lugar de generar un problema que ahora la Corporación debe resolver”.

Por ello, los regionalistas piden “sensatez y rigor” al equipo de Gobierno, al que urgen a actuar para que el actual adjudicatario de la recogida de basuras “cumpla sus obligaciones”, mientras

pone en marcha “una nueva licitación con todas las garantías precisas y con el aval y la implicación de todos los técnicos municipales competentes”.